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第４期四谷地区協議会会議録 

分科会名 第１分科会 開催回 第３回 

開催日 平成２４年６月１９日（火） 

出席者 区民 ５名 職 員  特別出張所職員２名 

主な議題 
○テーマ別活動報告 

○四谷の魅力をＰＲしていくには 

１ テーマ別活動報告 

 ①お宝さがし実行委員会 

・実行委員会募集に関する報告事項  

昨年まで実行委員会に所属していた協議会委員が、申込期日を過ぎてから実行委員に申込

みたい旨相談があった。昨年度は認めたが、今年度は（期日までに申込書を提出した方々

と）公平性を期すため、締切日以降の申込は認められない旨説明し、本人に了承を得た。 

・活動報告 

 お宝募集チラシについて。原稿は近日出来上がる予定。 

 

②観光まちづくり実行委員会 

 5月12日（土）に寺町通りを歩いた。参加者８名。 この時、初めて参加された方が1名いた。 

 【意見】今後の日程については、地域行事も増えてくるので、すりあわせして(重複しないよう)

決める必要があるのではかいか。 

 

③玉川上水 

   ・先日歩いたが、ゴミなどなくなっていた。これまで所管課に話してきてよかった。 

   ・出張所長より 

自分も昼休みなど散策路を歩いているが、ゴミなどがあった場合は地域の一員として関係部

署に通報している。 

    ・水のつまりについて。落ち葉の時が問題。銀杏の木の上に囲い屋根をつけているが、防ぎ

きれない。 

   ・維持管理は業者委託なのか。→水をくみ上げて流す部分は機械管理なので、保守などは

委託している。 

   ・周囲の落ち葉拾いなど、地域活動としてできないか。→定期的にグループ等で責任を持っ

て行っていただけるなら良いが、なかなか難しい。また、区と国等管理に対する権利関係の

一元化が難しい。 

・更に人を呼び込むために、南口に案内板があると良い。→今は整備中なので難しい。 

・町会掲示板の下に、案内板をつけるのは可能か。→現在、町会掲示板の改修等を行って

いるが、古くなったものの改修や、扉をつけるなどの作業なので、現在の改修に合わせて行

うのは難しい。 

・御苑の新宿門の外側にも案内板があるといい。 
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  ④地域勉強会 

   開催日を決定。 

   9月８日(土) 四谷地域センター多目的ホール 午前・午後１，２の枠をおさえた。 

   ・前回話を伺った花上さんが、好評であった。再度お招きしてはどうか。 

   ・当日は地域の古い写真を集めてはどうか。 

   ・四谷の魅力とは。地域の方々が集まって、パネルディスカッションを行う。昔の話などをして

いただく。 

   ・歴史を語る。地域の方々のインタビューCD を作成してはどうか。 

   ■詳細は次回つめることとする。 

 

  ⑤四谷駅前まちづくり協議会 

   今のところ、URの方から何も話がないので、協議会側からも確認する。 

 

  ⑥新宿駅南口地区基盤整備事業  

   現時点では見守っていく。動きあれば、担当委員から報告を受ける。 

 

２ 検討項目「四谷の魅力を PR していくには」 第１回目テーマ「歴史・文化」について（継続） 

 （委員意見） 

  ・まだ活用されていない四谷の資源があるのではないか。 

  ・四谷の魅力を探し、ソフトにしていく。 

  ・何故四谷駅前の再開発が進まないのか。 

  ・四谷駅前に四谷のシンボルとなるものがほしい。 

  ※この件は、以降も引き続き意見を出し合っていく。 

 

３ その他 

 ■四谷特別出張所よりお知らせ 

（１）四谷小学校、四谷第六小学校、花園小学校 ＰＴＡ合同家庭教育学級 主催 

   「第一回 三校合同家庭教育学級のご案内」チラシ配布について 

   テーマ「子どもたちの３．１１」～東日本大震災を忘れない～ 

   ７月３日(火) 花園小学校で開催  

（２）区長トーク ７月６日（金）１９時～ 「地域の防災、減災について」 

  ご参加ください。 

  区長トークの資料について、事前配布の要望をいただいたが、事前にお渡しすることは難し

い。ただし、参考資料となる既存の冊子やチラシ、パンフレットは事前にお渡しできるのでお

申し出いただきたい。 

●次回会議日程 

お宝さがし実行委員会 ７月 ３日（火）１８時３０分～四谷特別出張所会議室 

第1分科会       ７月１７日（火）１８時３０分～四谷特別出張所会議室 

観光まち歩き実行委員会 未定 


